
様式第２号（第４条第１項関係） 

会 議 結 果 概 要 

会 議 の 名 称 令和５年度 第１回古河クリーンセンター運営協議会 

開 催 日 時 令和５年７月７日（金） 午前１０時００分～午前１０時５０分 

開 催 場 所 古河クリーンセンター 大会議室 

出 席 者 

（委嘱状交付） 市長代理 山根部長より落合委員へ 

（委 員） 渡邊会長・宇佐美副会長・長谷川委員・宮委員・宮本委員・ 

大里委員・落合委員・山根委員 

（事務局） 間瀬課長・安喰副参事・鈴木補佐・森主幹 

議     題 

１ 委嘱状交付 

２ 「古河地区」ごみ搬入量について 

３ ばい煙測定分析結果について 

４ 焼却灰に含まれる放射性物質濃度の測定結果について 

５ その他 

審 議 の 内 容 

１ 落合委員（赤坂委員の後任）に委嘱状を交付 

２ 「古河地区」ごみ搬入量について 

 ・事務局：焼却ごみについては減少傾向、資源ごみは微増であると説明。 

３ ばい煙測定分析結果（令和４年度）について 

 ・事務局：数値は基準値および協定値以下となっており問題ないと説明。 

４ 焼却灰に含まれる放射性物質濃度の測定結果（令和４年度）について 

 ・事務局：主灰、飛灰ともに放射性物質は不検出または基準値を大きく

下回っており問題ないと説明。 

５ その他 

・第２回運営協議会の視察先および日程(案)について事務局より説明。 

［古河クリーンセンター運営の課題等について委員からの意見や質問］ 

 ・昨年度、粗大ごみが増えた理由は？ 

  事務局：コロナ禍で自宅の整理や、空き家の片づけが増えた。 

 ・施設の老朽化に伴い、今後施設の統合はあるのか？ 

事務局：施設の統合について、事務協議を行っている。 

議長：統合までしばらくかかるため、大事に使っていきたい。 

 ・焼却施設の技術進歩による将来的なごみ分別のあり方や、今後のごみ 

有料化に伴う懸念（不法投棄）について意見交換 

問 合 せ 先 

（事務局） 

古河市役所 市民部 環境課 環境施設管理室（古河クリーンセンター） 

ＴＥＬ 0280－22－6353 

備     考 第２回古河クリーンセンター運営協議会は関係施設の視察を予定します。 

 


